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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2630 回 27.7.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/(変更になりました)  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

 

 
先日頂いた、仕入先の会報の中の一部をお話したいと思います。「日本史の謎は

地形で解ける」との著書があり、その中に、日本人は「かわいいもの」が好きとあ

り、小さなものに愛着を感じる民族であるとの一節があります。日本人は、ラジオ

やテレビを小さくし、盆栽をいじり、俳句など限られた字数に思いを寄せます。そ

れは、日本人が必要に応じて工夫した結果であり、それは日本の地形を見れば分か

るといいます。昔、モンゴルや、中国などの大陸では、馬や牛の背に荷物を乗せて

移動することが可能でしたが、日本では、山・谷・川が深く、自分の荷は自分で運ぶしかなく、身の

回りの物を最小限にして行李箱に詰める工夫をしました。ですから工夫のないものを「詰らないもの」

と嫌い、小さなものが崇拝されるようになったと書かれています。改めて見渡すと、そのＤＮＡは根

強く広がり、街には軽自動車が走り、旅行には駅弁が楽しく、工夫文化はますます進化しているよう

です。我が会社も創意工夫をこらし、少子化・超高齢化で市場規模の縮小がいわれる昨今、いつまで

もキラリと光る企業でありたいと結んでいます。 
我が、クラブも厳しい予算となっています。今年一年、創意工夫と皆様の協力で乗り越えキラリと

光るクラブにしたいものです。 
先週末より急激に暑くなっています。熱中症対策には充分気を付けて頂きたいと思います。 

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 飯島 満ガバナー補佐（田沼 RC） 
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  1. 新入会員承認  齊藤 茂君（8月より出席予定） 

  2. 例会終了後クラブ協議会を行います。 

  3. クラブ協議会終了後、理事・役員会を行います。 

  4. 地域社会奉仕委員会よりクラブ活動報告書が届きました。回覧いたします。 

  5. 7 月 15 日（水）インターアクトクラブの例会です。ご参加宜しくお願い致します。 
  6. 7 月 21 日(火) 新旧役員歓送迎会(夜間例会) 

     時 間  18:00 より 

     場 所  若 葉 
  7. 第 10 回ロータリークラブ杯 春季大会 

    ・7 月 22．23．24 日で行われます。 

    ・7 月 22 日 開会式 葛生トレーニングセンター 集合 18:30 

  8. 田沼クラブより現況報告書と週報が届いています。 

    佐野クラブより現況報告書が届いています。 

  9. 佐野市教育会広報紙「佐野教育」第 21号を回覧します。 

 

【ロータリー家族委員会】  篠崎委員長 

    ・新旧役員歓送迎会  7 月 21 日(火) 18:00～ 「若葉」 
    ・ゴルフ会の会員を募集しています。 

 

1. 平成 27 年 8月度プログラム承認の件     別紙プログラムの通り承認された。 

2. 岩崎年度決算承認の件  （本会計）別紙決算書の通り承認された。 

  （ニコニコ BOX 会計）別紙決算書の通り承認された。 

3. 小曽戸年度予算承認の件 （本会計）別紙予算書の通り承認された。 

                          （ニコニコ BOX 会計）別紙予算書の通り承認された。 

4.その他 

  ①ガバナー公式訪問詳細について協議  下記の通り決定された。 

   ・使用器具  スクリーン、パワーポイントの用意 

   ・ガバナーのお迎え時間  16：00 味楽玄関先 

・集合写真  味楽玄関先、雨天の場合 2階例会場にて行う。 

  ②佐野ユネスコ協会『2015 年度関東ブロック・ユネスコ活動研究会 in 栃木』 

協賛並びにプログラム広告掲載依頼の件 

他クラブと協議の上、１万円を協賛する事で承認された。 

  ③葛生原人まつりの協賛金について 

例年通り 10 万円を協賛する事で承認された。 

8 月 4 日の例会にて、手渡しすることとする。 

各 委 員 会 報 告 

幹 事 報 告 

7 月 14 日 理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

34 名 22 名 4 名 0 名 88.2％ 

本日の欠席者 齋藤 酒庭 塩島 坪内 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/7 4 名 0 名 88.2％ 

           ・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
        

7 月 14 日 

小曽戸健治君 
飯島ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へ。一年間、ご指導宜しくお願い致します。 

青藍泰斗高校野球部、まず一勝お目出とうございます。頂点を目指してガンバレ！ 

駒形忠晴君 飯島ガバナー補佐をお迎えして。宜しくお願いいたします。 

本島佳明君 
飯島ガバナー補佐、葛生クラブへようこそおいで下さいました。 

ご指導宜しくお願い致します。 

田澤秀文君 

残念ですが来週の新旧役員歓送迎会、休ませていただきます。大変お世話になっ

た、岩崎前会長、片柳前幹事と共に慰労の盃を酌み交わせず、又、小曽戸、本島、

新会長幹事の門出の祝杯をあげる事が出来ず、申し訳なく感じています。別座敷

により、心をこめて、杯を挙げさせていただく積りです。よろしくお願いいたし

ます。又、今年度も引き続き、マロンとの熱愛報道をお送りする予定です。乞う、

ご期待下さい。 

飯島ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。後事を託します。宜しくお願

いします。又、ご活躍を期待しています。 

福島秀治君 
飯島(ガバナー補佐)さん いつもお世話さまです。大変ごくろうさまです。 

無理をしないで一年間頑張って下さい。 

新田 実君 
飯島ガバナー補佐をお迎えして…！ 本日は、宜しくお願いします。 

小曽戸会長、本島幹事 一年間葛生 RC を盛り上げて下さい。 

谷 和文君 飯島ガバナー補佐をお迎えして。御指導よろしくお願いします。 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

欠席の連絡 
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関口文雄君 

前岩崎会長、前片柳幹事 1年間ごくろう様でした。 

新小曽戸会長、新本島幹事 1年間宜しくお願いします。 

飯島ガバナー補佐、1年間宜しくお願いします。 

須藤功一君 飯島ガバナー補佐をお迎えして。 

永井治寿君 
青藍泰斗高校野球部、初戦突破しました。来週まで残っていたらベスト 8です。 

応援よろしくお願いします。 

中野勇夫君 飯島ガバナー補佐、猛暑の中お越しいただき、ありがとうございます。 

奥澤松利君 飯島ガバナー補佐、おあつい中ご来訪いただき ご指導ありがとうございます。 

岩崎昇一郎君 飯島ガバナー補佐、一年間よろしくお願いします。 

7 月 21 日 (新旧役員歓送迎会) 

小曽戸健治君 

新旧役員歓送迎会に多数出席を頂きまして、誠に有難うございます。 

岩崎前会長・片柳前幹事、今晩はゆっくりおくつろぎ下さい。 

一年間有難うございました。 

本島佳明君 

暑い中、本日の新旧役員歓送迎会、出席ありがとうございます。 

岩崎前会長・片柳前幹事、大変おつかれ様でした。 

これからも、御指導宜しくお願いします。 

駒形忠晴君 
岩崎前会長・片柳前幹事 ありがとうございました。 

小曽戸新会長・本島新幹事 よろしくお願いいたします。 

中野勇夫君 

岩崎前会長・片柳前幹事、1年間お疲れ様でした。 

引続きご指導の程よろしくお願いします。 

小曽戸会長・本島幹事 1 年間よろしくお願いします。 

片柳克敏君 1 年間ありがとうございました。皆様のおかげで務めることができました。 

坪内 馨君 
小曽戸会長・本島幹事年度、順調に出帆おめでとうございます。 

一年間よろしくお願い致します。 

永井治寿君 
青藍泰斗高校 野球部が、ベスト 8に進出しました。 

これからも応援お願いします。 

岩崎昇一郎君 一年間ありがとうございました。小曽戸・本島丸よろしくお願いします。 

会報委員会 委員長 塩島達人  副委員長 片柳克敏  委員 若田部 貴 

    


